

Lévesque, Claudette

De: valérie montant [valeriem33@hotmail.com]
Envoyé: 13 mars 2014 16:00
À: Greffe
Objet: Objet : à verser au dossier R-3863-2013 (observations) et au dossier R-3854-2013 phase 2 (observations)

Bonjour,

Je demeure dans la région de Montréal. J'ai reçu un technicien de CapGemini pour installer chez moi un compteur intelligent. N'ayant aucune gêne, celui-ci m'a imposé ce compteur sans mon consentement éclairé. Je trouve très cavalière notre société d'état Hydro-Québec qui ne respecte pas les consommateurs de la sorte. J'avais pourtant mentionné mon refus de ne pas avoir cette appareil. Maintenant, je suis inquiète pour mas anté et pour celle de mon bébé... C'est inacceptable de voir aller les nouvelles technologies sans penser aux impacts sur la santé, l'environnement. Aucun respect n'est retiré de cette expérience d'installation. Je suis outrée et en colère de voir que ma santé est mis à prix, sans considération aucune de notre société d'état qui vit avec nos argents... J'irai jusqu'au bout pour défendre nos droits, notre liberté et notre vie....

Valérie Montant